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本报讯 12月 2日，全市城镇燃气
安全排查整治工作电视电话会议召
开，市委副书记、市长黄剑雄出席会议
并强调，要认真贯彻落实习近平总书
记重要指示精神，贯彻落实国务院、省
政府会议精神，大力发扬斗争精神，切
实消除风险隐患，有效维护人民群众
生命财产安全。市委副书记、政法委
书记马朝晖主持会议。

黄剑雄指出，安全生产只有起点、
没有终点，任何时候不能轻言根本好
转，任何时候不能轻言成效显著，任何
时候不能轻言工作到位，任何时候都

忽视不得、麻痹不得、侥幸不得。要始
终坚持人民至上、生命至上，统筹发展
和安全，坚决压实属地管理责任、行业
监管责任和企业主体责任，从把握新
发展阶段、贯彻新发展理念、构建新发
展格局的角度科学谋划推动安全生产
工作。

黄剑雄强调，要坚持问题导向，围
绕制约燃气安全的突出问题，狠抓燃
气安全隐患排查整治。全面落实“查、
改、换、加、巡”五项任务，重点排查易
导致重特大事故的老旧管道带病运
行、高中压管道被占压、燃气场站设施
安全间距不符合要求、液化气罐超期
使用等问题隐患，改变不符合安全标

准的管道路由，更换老旧燃气管道、过
期液化气瓶，增加数字化智能化燃气
泄漏报警系统，对燃气用户、中高压管
道加密安全巡查频次，牢牢守住城市
运行安全底线。

黄剑雄强调，要形成高压态势，强
化燃气安全监管执法，依法严惩非法
违法行为。大力发扬斗争精神，切实
增强斗争本领，用铁面孔、铁心肠、铁
手腕彻底治理一批重大安全隐患，取
缔一批违法违规和不符合安全生产条
件的企业，惩戒一批严重失信的市场
主体，坚决杜绝执法“宽松软”，决不允
许领导干部当老好人。

黄剑雄要求，要坚持重点突破，盯

紧影响安全运行的重点部位和关键环
节，开展精准化治理。把交通、旅游、
消防、危化品、工业生产、烟花爆竹、建
筑施工、森林防火、供热供暖等领域一
个一个盯住，以彻底解决问题的“穿透
力”，抓安全生产责任制落实；尽快制
定燃气安全专项整治方案，全面建设
全国安全典范城市，不断提升本质安
全水平，切实增强人民群众的获得感、
幸福感、安全感。

市委常委、常务副市长胡志莉，
市委常委、副市长张澍，副市长刘运
梅、王晓、董奇峰，市政府党组成员
龚举海，市政府秘书长师利龙等出
席会议。

本报讯 近日，有网友在秦楚网
《民意直通车》发帖，咨询浙江路与紫
霄大道交会处能否建休闲广场等问
题，有关部门进行了回复。

网友：建议在浙江路与紫霄大道
交会处或七里垭（中瑞领航城前）利用
现有土地及山体，建一个大型市民休
闲广场或山地公园。

市自然资源和规划局：紫霄大道
与浙江路交会处沿线山体大部分为城
区保留山体，后期我局在城市规划设
计中会充分考虑山体生态修复，统筹
规划山体公园等设施建设。

网友：当时因修建立交桥，18路公
交暂停于北京路中学门口，现在立交
桥已建成通车，18路起点站还没有恢
复。建议 18路应经北京路中学站、友
德公馆站、百强学府花园站，到公交信
息中心终点站，29路公交可以延伸到
火车站北广场。

市公交集团：根据市民的意见和
建议，我公司已有规划对 18路和 29路
进行线路延伸，目前正在做前期准备
工作，确定好方案后落实。

网友：一退休老同志，已办理上海
市异地安置就医，目前得了恶性肿瘤，
在上海化疗多次，后续有什么补助政
策？明年是否享受二次补偿，或异地
安置人员个人账户返还？是否可以申
请慢性病门诊待遇？如果申请通过，
是否只能在十堰拿药？

市医保局：如果是住院医疗费用，
在 2021年 11月新系统上线前的费用，
个人自付部分超过 3000元的可二次
报销，报销费用在次年 4月—5月份拨
付到社保卡银行账户；在 2021年 11月
新系统上线后的住院费用，二次报销
及公务员补充保险报销（单位已参加
补充医疗保险的）在出院结算时直接
报销。个人账户返还问题，目前异地
定点医疗机构有部分门诊已与国家医

保平台联网，持卡在门诊联网的医疗
机构就医可直接刷卡，如果个人账户
没有刷卡或不能异地刷卡，在次年 4
月—5月直接拨付到社保卡银行账户，
结算科电话：8629013。目前慢性病门
诊待遇可随时申请，异地安置人员在
国药东风总医院申请。可在十堰市医
疗保障网上下载申请表格或直接到国
药东风总医院医保科领取申请表，根
据要求备齐病历资料后，交给医院医
保科，由医院定期不定期组织专家评
审，评审通过可享受慢性病门诊待
遇。可按月在安置地医疗机构或药店
购买与审定疾病相关的药品，年终一
次性将发票及明细清单（或处方）拿到
十堰市医保局按规定报销。咨询电
话：8629003。
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■据秦楚网《民意直通车》

本报讯 12月 2日，市委书记胡亚
波，市委副书记、市长黄剑雄与武汉市
温州商会会长、湖北浙商集团有限公
司董事长陈定开等企业家一行座谈，
围绕全面对接、紧密合作、共赢发展进
行深入交流。

胡亚波代表市委市政府热忱欢迎
陈定开一行，对武汉市温州商会企业
家关心支持十堰发展表示感谢。他
说，浙商是我国经济发展的重要推动
力量，温商作为浙商的重要组成部分，
发展足迹遍布世界各地，经营领域涵

盖各行各业，浙商、温商坚忍不拔的创
业精神、敢为人先的创新精神、开放大
气的合作精神、追求卓越的奋斗精神
值得我们认真学习。十堰地处秦巴山
腹地、南北气候分界线、汉江穿境而
过，仙山、秀水、汽车城三张名片享誉
中外，这里四季分明、不燥不湿，生态
优良、生物多样，拥有雄厚的工业文化
底蕴、完备的汽车产业体系、独特的交
通区位优势、富集的科教文卫资源，是
中部地区崛起的“主战场”和辐射带动
西部的“桥头堡”，是一个“人人称道、
人人想到”的地方。当前，十堰已迎
来最好的发展机遇期和最关键的历
史时期，正紧紧围绕“经济倍增、跨越

发展”目标，加快建设“现代新车城、
绿色示范市”，确保“十四五”期间基
本建成区域性中心城市。武汉市温
州商会与十堰有着深厚的合作友谊，
此次带着诚意满满的投资项目来堰
考察对接，令人深受感动。期待双方
以此次交流为新的起点，全方位、深
层次沟通对接，在新能源、绿色产业、
智能汽车等领域加强务实合作。我
市将持续打造一流营商环境，更好实
现共建共享共赢。

陈定开感谢十堰市委市政府对武
汉市温州商会及企业家的支持帮助。
他说，本次十堰之行，深切感受到尊商
重商的优越营商环境和充满活力的强

大发展气场。十堰拥有宝贵的青山绿
水资源、成熟的现代产业体系、完善的
经济发展布局，是一片宜居宜业的投
资兴业沃土。商会将充分发挥联系政
企的桥梁纽带作用，积极推介更多企
业家考察十堰、投资十堰、扎根十堰，
助力十堰高质量跨越发展。

与会企业家听取了我市重点产业
和投资环境介绍，观看了《十堰，一个
人人称道的地方》城市形象宣传片。

市领导沈学强、王晓，武汉市温州
商会名誉会长、武汉长兴集团有限公
司董事长杨须红，武汉市温州商会名
誉会长、湖北浙企联合置业有限公司
董事长胡定余等参加座谈。
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